

創立当時をふり返つて



群馬育英學園  
理事長 學園長 中村有三

橋育英高等学校が開校された日である。あれから三十七年の歳月が流れた。すでに卒業生は一万四千人を超えたのである。

第一期生もすでに五十半ばを超えていた。立派に社会の中で活躍し、貢献している姿を見たり聞いたりすると実に感無量である。私は当時三十一才であった。日夜を分かたづ学校の施設や設備の充実、教育内容の研究に身も心も傾注していた。高校の裏に住宅を建て、朝は五時起きで緑地帯の除草をしたり、キャンパスを一巡してから朝食をとったあの頃が懐かしい。

「文武両道とは何か」これを常に考えていた。

入試の制度を採用したのも最も最初であった。地域社会の要望を受けて入れ、朝日が丘幼稚園を創設したが、幼稚園の教員探しに苦労をし、遂に養成所として、空いた木造校舎に前橋保育専門学校を設置し、同時に高校に保育科を新設し、五ヶ年一貫教育に手をつけた。後に短大に昇格し、昭和六十二年高崎に移転した。

創立当時から、批判を浴びながらも理想に向かって一途に突き進んだ。しかしその裏では、いつも崩れそうな自分を支えてくれた教育の同志である妻の激励に支えられながら、いま七十才になろうとしている。長いようで短いような気もする。

いまでも理想は高く持つているが、現実を見ると、少子化時代・経済不況を背にしていると、どのように切り開くか、考え悩

九月早々の朝刊で中央教育審議会が、高校進学率が九十七%に達した状況を踏まえ、従来の高校入試で成績が一定レベルに達しない受験生を不合格にする「適格者主義」を改めて、高校を「事实上すべての国民が学べる教育機関」と位置付け、学ぶ意欲や適性があれば、入学を認めるべきだとする、いわゆる「高校全入」の方向性を提言する方針を固め、年内にも答申に盛り込む見通しという報道を目にした。新聞では、各都道府県の高校入試に影響を与えることは必至で、早ければ来春の入試から

(昭和五十九年文部省通知)とした従来の「適格者主義」を根拠に全国の公立高校の中には定員を割つてでも不合格者を出しているが(昨年の統計では全国で十四・二%の学科)、今回の答申案に従えば、意欲ある生徒であれば定員数までは全員入学できることになり、機会均等とばかり把握する必要があろう。

次に意欲ある生徒という条件についてであるが、不本意入学の学校では意欲が沸かないのは当然である。さらには、今日の重要課題となっている高校および大学生の学力低下という観点から捉えたときも、現状のままでの高校全人は結果的にマイナス要素となるであろうという不安がある。

土曜学校開放日における教養講座・特別講習・部活動への選択参加が、生徒一人ひとりの芸術性を高める一助となっている。さらに幸いにも、保護者会・同窓会・後援会その他多くの関係団体が、本校の教育実践を全面的に支援する体制を整えてくださっており、「魅力ある育英」作りは着実に進行している。

発行  
前橋育英高等学校員会  
前橋市朝日が丘町13  
☎ 027-251-7087

印 刷

## 高校全入と魅力ある育英作り



学校長 中川 豊美

# 「しほみ」の感覚と進路



バブル経済がぱちんとはじけて、略十年。ぼくたちは現在、「しほみ」の感覚のなかで生きている。それはちょうど、火にかけた餅が膨らみ、出ベソのように膨らんだ部分が、はじけてしほみ、そこにはつかりと空洞があいている状態に似ている。

有効求人倍率、〇・六一%・企業倒産・リストラ……。右を見ても左を見ても、ぼくたちが眼にする言葉は、あの餅にあいた空洞来形容するものばかりだ。高度成長期の空気を浴びたぼくたちに一沫の不安をともなって、空洞感が走る。それにひきかえ、あけらかんとした高校生たちの日常風景……。

「世の幸福な家庭はみんな似ているが、不幸な家庭は一つ一つ違っている。」これはトルストイの長編にある言葉だが、日本という結束しやすい社会は、膨張傾向にあるとき、「みんな似ている。」それがバラけ、「し

ほんで」くる時、「一つ一つ違った」顔がぬつと出てくる。

かつて高校生の顔は一様に偏差値で塗られていた、それは膨張期の社会に相応しい尺度であった。そして現在ピンと張りつめた高度成長の風船が割れて、高校生は「一つ一つ違った」顔

ほんで」くる時、「一つ一つ違った」顔がぬつと出てくる。

企業の雇用条件にも変化が見られる。自己表現能力に秀でいることが必須となった。この傾向に拍車が掛かるのは間違いないまい。高校生が為すべき事は自ずと明らかである。

**進路指導部長 久保田 和夫**



## 高校内第一期LAN工事終了!

事務主任 石関貴博

います。

七月末に事前準備・調査を行

い、校内配線の為のコア抜き、配管・配線作業、ネットワークコンセントの設置作業、スイッチングハブ等機器の接続調整。

将来の高校内ネットワークの基幹となるものとして行った今

が八月末終了しました。

普段科が昨年より四十名減となつた他は同じである。選抜方法も基本的には昨年と同じであるが、特待生入試の合格発表時に、A・B・Cの合格ランクの下に「一般入試の学力試験免除」を設けることにした。特待生に漏れた多くの受験生が一般入試を受けた受験生は、学力試験を免れ一般入試の面接のみを受け再受験してくる。一定の点数を

うねりとなつてやつてくる。定員を大きく割り込む高校が出てくることは必至である。このような状況の中で、育英高校では生徒層の質の低下を防ぐとともに将来的展望に立つて、普通科の一クラス減を決定した。



**制度改革の実施**

教頭 高田 孝

ここ数年、少子化の波がお寄せ、平成十二年度には大きな

高校生活をエンジョイする絶好の場を与えたことにもなつた。在校生徒の評判も極めて良好である。

## 【募集要項(概要)】

一、募集定員合計五百二十人

普通科 男女 三百六十人

理数コース 八十人

特進文系コース 八十人

体育科 男子 八十人

保育科 女子 八十人

二、試験日程

◎特待生および推薦試験  
試験日 特待生 一月十九日  
合格発表 推薦 一月二十六日

◎一般試験  
試験日 二月一日(学力)  
合格発表 二月二日(面接)

合規発表 二月八日



駿生の負担を少しでも軽減できればとの配慮である。合格者が入学すれば、特待合格者と同じクラス編成の対象となる。

# 平成12年度生徒募集

うねりとなつてやつてくる。定員を大きく割り込む高校が出てくることは必至である。このような状況の中で、育英高校では生徒層の質の低下を防ぐとともに将来的展望に立つて、普通科の一クラス減を決定した。

今年度より実施した「完全週五日制」と「二学期制」の導入。

そして、「土曜日の学校開放」は、生徒達にゆとりと充実した

高校生活をエンジョイする絶好の場を与えたことにもなつた。

在校生徒の評判も極めて良好である。

五日制と二学期制の導入は、生徒達にゆとりと充実した

高校生活をエンジョイする絶好の場を与えたことにもなつた。

在校生徒の評判も極めて良好である。

# スポーツの結果

体育科長 中村 隆喜

## ◆インターハイ◆

片平真貴（女子高飛び込み）  
女子飛び込み（学校対抗）

準優勝  
男子飛び込み（学校対抗）



優勝  
女子飛び込み（学校対抗）  
男子飛び込み（学校対抗）

子高飛び込み第2位毒島泰士（3-1-A）・男子板飛込み第4位毒島泰士（3-1-B）・男子二〇〇M背泳田康之（1-1-A）・男子四〇〇Mメドレーリレー1月田康之（1-1-A）・田中聰（2-1-3）・鈴木優一（3-1-3）・宮崎一起（2-1-A）・女子五〇M自由形深見円（3-1-E）

飛びたとう・岩手の空に・夢はせて」をスローガンに高校スポーツの祭典・平成十一年度全国高校総体が八月岩手県で開催された。本校からは十二部七十名の生徒が県代表として出場した。今年は何と言つても水泳男女の大活躍により、全国に育英の名を尚一層高めた大会であった。各部の成績は次の通り

### 【水泳】

円盤投第10位・神田直孝（3-1-B）・走幅跳第30位・八種競技、第17位・小泉寛（3-1-5）一万M予選19位・樺沢知紀（2-1-B）四×四〇〇M R予選5位・坂井敬行（3-1-5）

【陸上】

内盤投第10位・神田直孝（3-1-B）・走幅跳第30位・八種競技、第17位・小泉寛（3-1-5）一万M予選19位・樺沢知紀（2-1-B）四×四〇〇M R予選5位・坂井敬行（3-1-5）

【女子弓道】

団体出場・大塚真弓、石井美

岸美菜子（2-1-7）・女子板飛込み第2位片平真貴（2-1-5）

第6位岸美菜子（2-1-7）・男

森田行雄・田村治郎（1-1-B）  
小池豊和（1-1-A）  
松下裕樹、茂木一希、伊藤健（3-1-A）・小林卓也、佐中貴人、茂原岳人、田中光男、堀越克明、伊藤大智（3-1-B）・山田紀篤（3-1-2）・久保憲史、矢野拓也（3-1-3）・佐藤祐典、小渕良幸（3-1-5）・青木剛、笹本優（2-1-B）

保子、塩原加奈子（3-1-E）  
島田恵子、松田愛子（2-1-5）  
富沢朋美（2-1-4）  
（9）広瀬満寿美（3-1-8）

坂本麻衣子（2-1-3）・神保紗弥加（2-1-8）・松田香織（1-10）・個人シングル出場・塙田（3-1-9）・新保（2-1-8）・ダブルス出場・塙田（3-1-9）・坂本（2-1-3）

サッカーの近況

## ◆第54回国体◆

優勝 毒島泰士（少年男子高飛び込み）

監督（教諭）

第54回国民体育大会は熊本県において、夏季大会が九月十一日～十四日に行われ、水泳部がまたもや大活躍、秋季大会が十月二十三日～二十八日まで同地で開催される。本校からは生徒・OB・教諭含めて7クラブの35人が参加するが選手団の健闘を大いに期待したい。

◎サッカー＝岩丸史也・明石悠嗣・茂木一希・松下裕樹・佐藤正美（3-1-A）・茂原岳人・小林卓也・佐中貴人・堀越克明・伊藤大智（3-1-B）・小渕良幸（3-1-5）・青木剛・笹本優（2-1-B）

### 【柔道】

100kg超級二回戦・樋口晃（3-1-B）

4kmチーム出場・福田聰（3-1-5）

黒岩宏達（3-1-2）・小嶋拓郎（3-1-3）

恩田一平（2-1-B）

諸田靖幸（2-1-A）

鳴良（2-1-B）・相川進也（1-1-B）

山田耕介監督（教諭）

◎ウエイト＝鬼形昌通（3-1-B）

山田政晴（日体大）・中條桂良

（中央大）・高橋仁（群馬総合G.S.）

柳沢偉雄（自営）

榆原道雄監督（前橋市公園体育施設公社）

原徹コチ（教諭）

◎柔道＝清水義光（国士館）

（高商短附教員）

畔上裕嗣（群馬ロイヤルホテル）

上沢聰（自営）

岡田和美（中央大）

◎ボクシング＝橋爪智純（平成国際大）・澤野聰コーチ（教諭）

（浜川陸上競技場）

（浜川陸上競技場

# 保護者会だより

## バザーが広げた輪



保護者会会長 齊藤 隆

日頃保護者会活動に対しまして、多大なるご支援、ご協力を頂戴いたしまして、誠に有り難うございます。また、先般育英祭のおり、保護者会バザーを実施させていただきましたところ、同窓会、後援会を始め、各方面から貴重なお品を頂戴させていただきまして誠に有り難うございました。

お陰様で、成功裡に終了させていただき、売上は百二十万にならうとする勢いでございました。この間、特に保護者会役員の皆様におかれましては貴重なお品を頂戴致しました上に、当日までの作業日程にご協力をいただき感謝の念にたえません。保護者会の方々が真剣に会議を開き、作業をしていただた姿は、子供たちのどこかに印象づけられています。模擬店では、生徒の模擬店

## 山紫水明の地岐阜に集う！



副会長 設楽 時枝

に、混じさせていただき、生徒たちとよい交流をはからせていました。だいたものと確信しております。この交流を通して、ボランティアの大切さの実感、それに伴い子供たちとの会話の場が広がついくことは、大変素晴らしいこと

に思われます。また、校長先生を始め、諸先生にご指導いただき、まさに、生徒、保護者、先生のトライアングルの理想的な輪が出来たと思います。この積み重ねこそが、教育の原点であり、三位一体の姿を形成して続けて行くことが非常に大切だと思いました。

バザー当日は総勢百名にも及ぶ保護者の方々にご協力を頂戴致しましたことに衷心より感謝申し上げますと共に、日々の本校のご発展を祈念申し上げます。

A連合会大会が、八月二十六日～二十八日岐阜県で「二十一世紀を目指し、社会の変化に、主体的に対応できる心豊かな若者を育てよう」そのためにはPTA活動はどうあるべきか～」をメインテーマに全国各地から一万余名の会員が岐阜メモリアルセンター（愛ドーム）に集い盛大に開催されました。

開会式は、全国高P連会長の挨拶に始まり有馬文部大臣表彰、事務主任石関賀博

会長 齊藤 隆 副会長 静野恵子 書記 勝原弘子 事務主任 石関賀博

二学年会長 大澤朝雄 事務長 國友英人

参考

参考



2.模擬店売上明細（売上328,050）

店名	売上金額
やきそば	121,000円
ところせん・マドレーヌケーキ	42,500円
かき氷	112,200円
ジュース	52,350円
合計	328,050円

●バザー品の集品内訳数（点数）

区分	團芸	食料品	衣料	日用品	合計	延べ人数
1 学年	15	305	128	458	162	
2 学年	23	86	35	144	96	
3 学年	400	25	168	155	748	107
後援会	13	55	28	99	16	
同窓会		8	20	26	5	
職員		10	20	30	6	
合計	400	76	635	396	1,507	392

1.育英祭バザー売上明細（売上780,645）

部 門 別	売上額	%	備 考
園芸・花	51,340円	6.6	鉢物
玩具・学用品	43,650円	5.6	
衣料品	67,250円	8.6	シャツ・スカート・セーター・スカックス類
日用品	176,210円	22.6	家庭用具類
雑貨・手工芸品	301,430円	38.6	土産類・手作り品
農産物	14,250円	1.8	野菜
食料品	53,800円	6.9	缶詰・調味料他
両戸物・ガラス類	72,715円	9.3	陶器・ガラス類
合計	780,645円	100.00	

3.愛の募金（1,988 + 1,029 = 3,017）

売上合計 1,111,712

## 育英祭バザー報告

副会長 山崎 登

き和氣あいあいの内に無事に終りました。重ねて御礼申し上げます。

併せて今回のバザーに初めて

同窓会・後援会の方々にも呼び掛けたところご協力をいただき

有り難うございました。紙面をお借りして御礼申し上げます。

収益金の使途につきましては、直接生徒に還元される方法で活用したいと思つています。

申しあげます。

全学年対象の集会です。ふるちしております。

## 進学講演会・学年集会

日時 10月30日(土)午後2時  
場所 4F視聴覚室

全学年対象の集会です。ふるちしております。

### 〈平成11年度PTA関係研修会日程〉

大 会 名	日 程	場 所	出 席 者	日 時	場 所
県私学父母の会連合会総会	6/1(火)	上毛会館	笠澤前会長・中川校長(2名)	10月30日(土)	4F視聴覚室
県P連大会総会	6/3(木)～6/4(金)	伊香保ホテル天坊	齊藤隆・静野恵子・山崎登・森田良重・山本ひろみ・笠澤千鶴子・石原正樹・森田正義・高田恵子・越後美智子(11名)		
関P連大会	7/7(火)～7/8(水)	鴨川市	齊藤・山崎・笠澤・石原正樹・高田恵子・越後美智子(12名)		
全P連大会	8/26(木)～8/28(土)	岐阜市	齊藤・静野恵子・笠原弘子・笠原時枝・大澤朝雄・福島英人・笠原弘子・笠原時枝(6名)		
第20回関東地区私学父母の会連絡協議会	9/24(金)～9/25(土)	水戸プラザホテル	齊藤会長(1名)		
中毛地区高等学校PTA指導者研究集会	10/20(水)13:00～17:00	県生涯学習センター	齊藤・篠原良明・山崎登・福井久・静野恵子・石原正樹・木村寛美子・岩田京子・伊藤英美・大石教頭(10名)		
県P連指導者研究集会	11/25(木)10:00～16:00	前橋市民文化会館			
関東私学父母の会(私学振興大会)	12/1	日比谷公会堂			

保護者会本部会計の領収書が病院の名前を表しています。安らかにお読み下さい。



ンターハイでの活躍、そして猛暑の夏の野球大会での応援、我同窓会員は総会を契機に微力ではありますが、募金や育英祭でのバザーへの供出等母校に貢献できたことは、喜びにたへません。今や、育英高校は、県内はもとより、全国でも大いに注



同窓会員の皆様には、平素より、母校の発展のため、物心ともに、御尽力を頂き、感謝申し上げます。昨年、育英高校サッカー部が、県大会で優勝し、本年の初頭には、国立競技場で、めざましい活躍を目にし、会員一同喜びで、一杯でありました。さらに、学校行事である卒業式その後の入学式に参加し感動を与えた立派な式典でありました。又高校総体での優勝祝賀会、イ



同志会会長 関根映

根映

それ、多くの同窓会員の誇り

教務部長 竹内英厚

100

第2期生  
岩本雅博  
(写真業)

A black and white portrait of a young man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a light-colored shirt, and a patterned tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression.

第31期生  
・ 慎太郎  
(大阪芸術大学写真学科)

私は昭和三十九年に入学した二期生です。振り返ると、育英高校は不安な気持ちで門を潜った私を一変させてくれた学校でした。新しい校舎と若い先生方がたくさんおられ、勉強はもとより精神面においても鍛えてハ

が、レンズを通して一人一人をのぞいて見ると、それぞれ良い顔・良い個性を持っていると感じます。その個性を本人が、いかに気付く事が出来るかは、毎日の学校生活の中から（勉強はもとより、先生方や友達とのコミュニケーションなど）生まれてくるものだと思います。

# 雄渾



● 親子二代同窓生

あつたから何かを訴えていたのかもしれない。

豪快な先生で酒とカツ丼をよく愛し、盃を重ねると「カツカツカツ」と出る高笑いは、耳の奥にしつかりとこびりついている  
墓参りには缶ビール一本を持参、一本は直前で、一本は陵守

高校で学び、私と同じく写真の勉強のため大学に行っています。最近の子供達は、ややもするかと自分を見失いがちに見えます

ております



第26期生  
Jangle Smile  
吉田みさお

我が母校、前橋育英より同窓会新聞用の原稿依頼があり

童達も、今はもう立派な大人になつてゐる訳であります。

# 私の近況報告



第十期生

川島タカフミ

(二科会会員)

(アーティスト)

## 十五年を振り返って

第二十期生 小池輝幸

(伊勢崎郵便局勤務)



りに対し社会に対しても不満を感じて生きています。しかし、文化を伝えてゆく重要性を感じ、自分の作品が内外問わず浸透して行く事を切に願い今現在も、そのように努めています。できれば今後、後輩にも自分の作品を観て頂ければ幸いです。何かそういう接点をもつて、後輩たちに拘われれば楽しいなと思います。

## 自然の中で子供と一緒に

第十五期生 石倉好美  
(はと保育園勤務)

僕の頃の育英は何か自分にとって、なんでもできる或は、よく勉強した時期でした。その後に、東京芸術大学油絵科に入り社会というか常に周りに絵画がある環境で四年間を過ごし、卒業後渡仏し、フランスのアンニユイとセ・ンスを体感帰国し、数年日本で制作、出品、個展を繰り返しても何か物足りなく、再び今度はニューヨークに一年間滞在し、生活、制作、売り込みそしてショーをする事に至りました。

此の様に僕は、自分自身で感じ行動し、自分の普及活動に余念がありません。常に僕は、周

が不慮の事故によりお亡くなりになりました。十五年の時の長さを今更ながらに感じています。

私は平成2年に郵政省職員として大胡郵便局に採用され、平成十年の四月に伊勢崎郵便局貯金課に異動になり現在に至っています。

最近巷でいろいろな方と接していると話が母校のことに関することがしばしばありますが、近年の著しい躍進のお陰で、どこへ行つても前橋育英の名前が通用するのを見て大変嬉しく思っています。これもひとえに育英の運と実力と努力だと思います。これからもますます育英のご発展をお祈りしつづけ、私の寄せる言葉にお入りになりました。私たちの同級生の間でも樋口勝也さんや、生徒会の顧問としてお世話をなった古渕先生はすでに鬼籍に附りました。私たちの間でも樋口勝也さん

早いもので私たちが母校をあくまで前橋育英の名前が通じてから十五年が経ちました。その間に担任としてお世話をなった兵頭先生は退職なり、写真部の顧問だった五百川先生や、生徒会の顧問としてお世話をなった古渕先生はすでに鬼籍に附りました。私たちの間でも樋口勝也さん

とにかくのある方々の努力の結果、思い感謝しております。これからもますます育英のご発展をと感謝おります。

当の本人はと申しますと、この十年を言わば、自分の為だけに費やして参りました。依然独身、且下花嫁募集中(?)でございます。それはさておき、私は前橋育英卒業後、東京音楽大学に進学し作曲を専攻。現在は「jungle smile」名義で作・編曲の仕事をしております。そんな運と実力と努力の世界に飛び込んで行き、現在の自分がるのは、正にその分歧点となつた高校三年間を、前橋育英の先生方から学び、「指導をいただいたお陰で明日から勉強するのが嫌になるようなクラスに、三年間席を置いていた私は、受験も大詰めの三年の夏、突然音符も読めないのに、志望大学を普通大学から音楽大学に変え、今までとは全く違う勉強を、ひとりで始めてしまったのです。私は小さい頃からピアノを習っていた、という「であります。私は小さな頃からピアノを習っていた」という行為は無謀であり、学校、クラスにとつては問題児だった事でしょう。ところが先生方は、私の選んだ道を本人以上に信じ、私や私の親に対しても「吉田はこの道で絶対に成功する」とまで言い切ってくれていたのです。そして卒業後一年して、最初のステップ東京音楽大学に入学できたのであります。そんな今は死語になります。その度に「情熱」「熱血教師」が、今だそんな私に目を掛けてくれ、支えてくれてゐるのです。「勉強! 勉強! と言いながら、実は「勉強だけじゃない」という事を、我々に教えてくれていた。当時、必要以上に熱く、時には涙を浮かべながら、我々に真剣に怒っていた、あの先生達の言葉が今更になって、心に響いてくるのであります。正に十年殺しのお父を据えられたようになります。そして最後に私事で非常に恐縮ではあります、そんな十年の一里塚として当時(高校二年)の作品を、この度世に発表する事ができました。「夏色シネマ」というアルバムの最後に収録され、それでおりました。ご一聴いたしましたら幸いに存じます。

レギュラー番組「のほほん喫茶」FM群馬毎週水曜日21:00~21:30 施設ホームページ「ねさおの部屋」<http://members.aol.com/wisao>

# 後援会だより

## 21世紀を展望しつつ 更なる前進を

前橋育英高等学校  
後援会会长 前田 勇



昭和三十八年開校以来、三十七  
年間の歴史を重ねました。

一番働き盛りの年代に差しかか  
つていてると言えるでしょう。

平成十年度の実績を見ると、  
学習進学面では、大学合格者数

331名、スポーツ面では、9回目  
の県総体男子総合優勝を達成し  
ました。中でもサッカーは、全

国選手権で堂々の三位となり、  
「前橋育英」の名を高めてくれ  
ました。他の部活も含め、連日

の新聞紙上で「前橋育英」の活  
字を目にしています。文武両道  
の実を上げつつある今、育英高

学校として、青年人期を過ぎ  
た後援会会員として、前田勇  
が「前橋育英高等学校」は、  
優勝祝賀会に先立ち、前橋市大  
友町のグランドベルズで開かれ  
ました。

（平成十一年十月一日）

## 平成11年度後援会定期総会開催 —会則の一部改正決まる—



〈クラブ活動費援助金交付一覧〉

クラブ名	金額
野球部	¥2,900,000
剣道部	¥250,000
サッカー部	¥1,100,000
フエンシング部	¥200,000
陸上部	¥600,000
柔道部	¥850,000
自転車部	¥100,000
ゴルフ部	¥150,000
ウエイトリフティング部	¥100,000
ラグビー部	¥100,000
バスケット部	¥150,000
バレーボル部	¥150,000
ボクシング部	¥150,000
吹奏楽部	¥300,000
(男子) テニス部	¥100,000
(女子) ソフトボール部	¥100,000
計	¥7,300,000

今年度は歴代の父兄会・保護者  
会会長始め、多数の理事・役員  
の方々が出席され開催されました。  
中村有三理事長のご挨拶と  
一年目に入られた中川豊美校長  
から、高校の近況報告があり、  
引き続いだ、前田勇後援会会长  
を議長に議事が進められ、平成  
十年度の事業や決算、平成十一  
年度の事業計画と予算案を審議  
しました。

学校も21世紀を展望して、学  
科の再編や制度の改革に取り組  
み、特色のある教育を進めよう  
としています。「学期制の導入  
や土曜日の学校開放・特別講座  
など、まさに生徒の皆さんの自  
主性を尊重しつつ、人間味があ  
る人間づくりへと、時代を先取  
りした内容となっています。

（以上敬称略）

また、今年度のクラブ活動への  
援助金内訳は別表のとおりと  
なりましたので報告致します。  
（以上敬称略）

三振の快挙で勝利投手  
となってしまった。プロ野  
球ファンでなくとも、彼のピ  
ッチングには何故か惹かれて  
チャンネルを合わせてしまう  
ようだ。

もうひとつは、言うまでも  
なく、この夏の甲子園大会で、  
少なく、この夏の甲子園大会で、  
三振の快挙で勝利投手  
となってしまった。プロ野  
球ファンでなくとも、彼のピ  
ッチングには何故か惹かれて  
チャンネルを合わせてしまう  
ようだ。

### コラム

#### たかが野球、されど野球

桐生一高が史上初の優勝旗を  
この群馬の地にもつてきたこと  
だ。その勝因については多  
く分析されているところであ  
るが、結果論として「勝敗は  
運」である。しかし、私はそ  
う思わない。甲子園な  
どは一戦一戦のゲーム  
の中で力をつけていく  
のも事実だが、普段の  
練習で基礎・基本を確  
実に得得し、一つ一つ  
のことを真面目に丁寧  
に、そして情熱的にこ  
なした上で、いざ本番になっ  
ても平常心を失わず、実力を  
十分發揮した結果が松坂君で  
あり、桐生一高の今日の姿と  
思う。

要は、普段の生活と練習へ  
の姿勢如何なのである。  
(S記)

今年の夏は、例年に増し  
て野球が楽しかった。

ひとつは、かの松坂大輔君  
の活躍である。昨年の夏の甲  
子園での印象も覚め遣らぬま  
まの勢いで、十八歳の少年が  
プロ野球界のスター

でした。

前橋育英高校報  
広報委員メンバー

保護者会文化委員長 山崎 登	後援会常任理事 城田博己
同窓会副会長 吉田幸一	学園参事 馬場八郎
短大企画広報室長 梨名正光	高校教頭 大石紘一
高校事務次長 根岸豊年	